

「おゆみっこの家」

中間報告

2025年12月20日



目的



- ☆子どもの長期休みの居場所作り
- ☆長期休みの生活から学校生活にリズムを戻す
- ☆宿題や課題をする場を提供する
- ☆子どもだけでなく大人のコミュニケーションを創る場を提供する
- ☆地域イベントの参加意欲を引き出し、地元愛を深める
- ☆大人の顔見知りを増やし声を出せる場所を創る

実施日と参加人数



☆実施日 : 8月25日～8月29日

☆場所 : おゆみ野南小学校家庭科室

☆参加人数 : 子ども 64名

中学生 2名

大人 11名

☆実行委員 : 10名

成果

☆子どもの意見

- 宿題がスムーズにできた
- いろんなことができて面白かった。次は、スイカわりと流しそうめんをやってほしい。
- わからない宿題を教えてもらえた。普段やれない習字の課題もやれた。
- 上級生や中学生もいて宿題や塾の課題をやれて楽しく勉強ができた。



☆大人の意見

- 生活リズムを整えることができ、夏休み明けの登校がスムーズにできた。
- 今後も行ってほしい。
- 自分も携わる側に関わって一緒にやりたい。
- お祭りに出したりSNSやチラシでもっとアピールしてたくさんの人々に知って貰た方が良い。

☆実行委員の意見

- 参加費を徴収することにより幅広く活動が出来た半面、お金が払えない子や自分のお小遣いで参加している子どももいて複雑な気持ちだった。
- もっといろんなことを体験させてあげたい。
- 意見が合わない子供たちの仲介が大変だった。

課題と今後



【課題】

- 実行委員の子どもとの関わり方の勉強会が必要
- 子どもの期待に応えるためにご協力いただける方を探す

【今後】

- 冬休みに実施予定だったが、学校が使えないため春休み実施
- おゆみ野全校に規模を拡大して実施

実際の様子



実際の様子



最後に・・・



複雑化していく子ども社会に子育て世代の大人が手を取り合い、「地域の子どもたちは地域で育てる」ことを大切にし、子どもが子供らしく成長できる環境を少しでも創っていけるように、細く長く続けていこうと思います。

そして、AI化が進みコミュニティを創る事が難しくなる未来を見据えて少しでも子どもたちの成長に繋げられるように行ってまいります。

皆様のご協力をお願いいたします<m(_)m>



おゆみつこの家